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Предлагаем работу 
по рабочим специальностям 
на основном производстве

образование среднее (полное) 
общее (11 классов) 

или начальное профессиональное. 
Желателен опыт работы 

на производстве.
Мы предлагаем:

– пройти обучение и получить 
профессию за счет предприятия,

– заработную плату 
на период обучения 15000 рублей,

– медицинскую комиссию 
за счет предприятия,

– официальное трудоустройство 
в соответствии 

с трудовым законодательством.

А также по профессиям:
– машинист мельниц 3 разряда,

– калильщик 4 разряда,
– наладчик технологического 

оборудования 5 разряда.

В санаторий-профилакторий 
«Камский кабель»:

– медсестра по физиотерапии 
(среднее профессиональное (меди-
цинское) образование, наличие дей-

ствующего сертификата специалиста 
медсестры по физиотерапии),

– медсестра процедурной 
(среднее профессиональное  
(медицинское) образование,  

наличие действующего сертификата 
«сестринское дело»),

– медицинский психолог 
(высшее образование (психология), 

опыт работы).

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

При себе иметь: паспорт, трудовую 
книжку, военный билет 

(для мужчин), ИНН, СНИЛС, 
документ об образовании.

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

Собеседование по рабочим 
профессиям – до 15.00! 

Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73
(доб. 22-83, 42-32)

Дорогие кабельщики, 
уважаемые коллеги! 
Примите поздравления с Днем 

работника кабельной промыш-
ленности!

Мы по праву можем гордиться 
своим вкладом в развитие отрасли, 
являясь крупнейшим в России про-
изводителем кабельно-проводни-
ковой продукции. Мы – это тысячи 
высококлассных специалистов, 
которые делают все для того, чтобы 
в каждом доме были свет и тепло. 
Пусть плоды нашей работы снабжа-
ют энергией весь мир.

Примите слова благодарности за 
самоотверженность, профессиона-
лизм и неравнодушие к своей рабо-
те, благодаря которым осваиваются 
новые горизонты.

Пусть все поставленные цели 
будут достижимы, а в ваших семьях 
царят мир и согласие!

Администрация 
ООО «Камский кабель»

ОФИЦИАЛЬНО
С 13 октября на должность на-

чальника службы внешней логисти-
ки назначен Владимир Анатолье-
вич АЛЕКСАНДРОВ.

С 17 октября на должность заме-
стителя директора по производству 
– начальника производства силовых 
кабелей с изоляцией из сшитого 
полиэтилена назначен Сергей Ива-
нович ЧЕРНОВ.

ДОСКА  ПОЧЕТА

Эмалировщик проволоки, занятый на 
эмалировании горячим способом, про-
изводства обмоточных проводов Олег  
УРУСОВ – один из представителей слав-
ной рабочей династии, известной на 
заводе.

– У моей бабушки с маминой стороны было 
девять детей, – рассказывает Олег Вла-
димирович. – Многие из них трудились на 
«Камкабеле». Семья Тюниных была хорошо 
известна. И сейчас в цехе 7 работают тетя, 
двоюродные сестры. А меня в 1984 году отец 
привел на участок эмалирования. Здесь я и 
работаю 33-й год. Сам отец трудился в ла-
ковом цехе, мама – крановщицей в корпусе 
3/5, потом кладовщиком. 

– Где вы учились до завода?
– Сначала в школе №89, потом в 37-й. 

В училище получил профессии водителя и  
автослесаря. Отслужил срочную службу в 
погранвойсках, на границе с Китаем. 

– Чем запомнилась армия?
– В Казахстане, конечно, климат от Урала 

отличался. На заставе приходилось иметь 
дело с собаками, ездить на лошадях. 

– А нарушителей задерживали?
– Да, китайцы время от времени делали 

попытки проходить на нашу территорию.
Я сначала служил прожектористом, а 

после стажировки на соседней заставе 
научился печь хлеб в дровяной печи и был 
поставлен поваром.

– Не было желания остаться на сверх-
срочную?

– Если уж связывать свою жизнь с армией, 
то я думал о поступлении в мореходную шко-
лу – сказалось влияние дяди, который служил 
на подводной лодке. Но наступали годы 
перестройки, обстановка в армии и на флоте 
становилась все более нестабильной. И я 
вслед за родителями отправился на завод.

– Кто учил вас профессии?
–  Первым наставником на станке №14 

был Анатолий Лебедев. Когда стажировался 
на  16-м, учился у троюродного брата Олега 
Лейбовича. 

– Сейчас уже и сами передаете опыт. 
На каких станках вы работаете?

Достойный представитель 
династии

– За прошедшие годы станков стало 
меньше. На смену старым пришли скорост-
ные агрегаты, большинство – с волочильны-
ми приставками. Несколько лет назад, когда 
к нашему цеху делали пристрой для новых 
агрегатов, приходилось работать практиче-
ски под открытым небом. 

Работаю на двухходовых вертикальных 
эмальагрегатах №22, 23, на самых крупных 
прямоугольных сечениях. Когда необходимо, 
могу и на 24-м, где выпускается провод с кру-
глым сечением. От нас продукция чаще идет не 
на склад, а на соседний обмоточный участок.

– У вас такие высокие агрегаты. Не 
страшно подниматься?

– Если надо – бегаем бегом, думать об 
этом некогда.

Работать надо быстро. И мелкий ремонт 
сами можем выполнить, чтобы слесаря не 
ждать, весь необходимый инструмент име-
ется. В последнее время обязанностей стало 
больше: следим за чистотой оборудования, 
смазываем его маслом.

– Обеспечен ваш участок заказами?
– Да, и загрузка по прямоуголке добав-

ляется. Хорошо, когда заказы объемные. 
Но и  небольшие выполняем. В этом случае 
приходится рассчитывать, сколько прово-
да войдет на барабан, прикидывать, как 

удобнее и тебе, и сменщику, – мы ведь не 
останавливаемся на перезаправку. Вот сей-
час я работу закончил, меня сменил Сергей 
Бледнов. Он тоже опытный эмалировщик. 
До этого мы работали вместе с Владимиром 
Гордеевым, у нас с ним одинаковый стаж на 
заводе. Сейчас он перешел в наладчики.

– Олег Владимирович, за столько лет 
работы к запаху эмальлака привыкли?

– Не замечаю его практически.
– Но свободное время наверняка лю-

бите проводить на природе, на свежем 
воздухе?

– Угадали. Люблю грибы собирать, на 
рыбалку ходить. Рыбачу на Каме, Гайве, 
иногда с тестем на Сылве, Ирени.

– Оттуда родом ваша жена? Она не 
заводчанка?

– Нет, моя Ольга Анатольевна работает в 
торговле. Сын Арсений учится в колледже, 
выбрал профессию логиста. В его дальней-
ших планах – поступление в институт.

– Приближается профессиональный 
праздник работников кабельной про-
мышленности. Поздравляем вас и всех 
ваших родных, в разные годы работав-
ших на «Камкабеле». Пусть династия 
продолжается!

Анастасия МЕРКУШИНА

ОХРАНА ТРУДА

Поводом для встречи с начальником 
службы охраны труда Юлией ГУЛЯЕВОЙ 
стала ее недавняя поездка на Суксунский 
оптико-механический завод («РОСОМЗ»), 
на котором проходил практический семи-
нар-конференция для потребителей про-
дукции этого предприятия. Мы попросили 
Юлию Владимировну поделиться своими 
впечатлениями от поездки, при этом 
разговор затронул и другие актуальные 
темы, касающиеся охраны труда.

– Суксунский оптико-механический за-
вод – предприятие с 75-летней историей, его 
основная продукция – защитные очки, щитки 
сварщиков, каски, комплекты средств инди-
видуальной защиты. Было очень интересно 
посмотреть, как изготавливаются СИЗ, 
задать вопросы специалистам предпри-
ятия, пообщаться с коллегами. Я оставила 
запись о проведенном мероприятии в книге 
отзывов, поблагодарив за теплый прием, за 
познавательную программу. 

Продолжение на стр. 2

СИЗ по индивидуальному заказу
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СИЗ по индивидуальному заказу
Окончание. Начало на стр. 1

Приятным сюрпризом оказался подарок от 
организаторов – именная защитная каска. 

На семинаре я почерпнула для себя 
массу полезного, но в первую очередь меня 
интересовала оптическая продукция. На 
«РОСОМЗ» сейчас активно развивается 
новое направление –  очки с корригирующим 
эффектом для защиты глаз при работе во 
вредных и опасных условиях. Особенно акту-
ально данное СИЗ было бы для работников 
цеха 1, которые должны на производстве 
постоянно носить защитные очки. Для тех 
же, кто имеет проблемы со зрением, это 
создает определенные трудности, так как им 
приходится надевать защитные очки поверх 
своих. Хоть мы и постарались подобрать 
для работников первого цеха достаточно 
комфортные средства индивидуальной за-
щиты глаз, все равно их ношение создавало 
определенные проблемы. 

А Суксунский оптико-механический за-
вод начал выпуск как раз таких очков, в 
которых совместились обе функции – за-
щита и коррекция. Представители  «РО-
СОМЗ» побывали на нашем предприятии 
с ответным деловым визитом, в рамках 
которого презентовали свою продукцию, 
организовали прямо в цехе проверку зрения 
36 работников цеха 1 и подготовили свои 
предложения.  К сожалению, проверка по-
казала далеко не блестящее положение 
со зрением в подразделении, коррекция с 
помощью оптики оказалась нужна многим. 
Более того, некоторым требуется совме-
щенная коррекция и соответственно услож-
ненная конструкция очков – одновременно 
для близи и дали. 

По результатам экспресс-исследования 
было отобрано пять человек, которым по 
индивидуальным рецептам специалисты 
компании подобрали оправы с боковой 
защитой. На их основе будут изготовлены 
корригирующие очки с последующим испы-
танием в цехе, в условиях производства. По 
итогам эксперимента, отзывов владельцев 
очков и произведенного экономического 
расчета будет приниматься решение о целе-
сообразности более широкого применения 
данных СИЗ на волочильно-крутильном 
производстве.

– Юлия Владимировна, было бы инте-
ресно узнать, как продвигается экспери-
мент по спецодежде. Напомним нашим 
читателям, что в рамках проекта по посте-
пенной замене рабочей одежды на новую, 
более качественную, отвечающую корпо-
ративным стандартам, было закуплено 
десять комплектов спецодежды, сшитых 
специально для нашего предприятия.  

– Да, и с июля их «испытателями» стали 
рабочие цехов 5 и 6. Недавно спецодежда 
прошла следующий, наиболее ответствен-
ный этап испытаний – стирку-химчистку. 

Насколько можно судить по внешнему 
виду, костюмы эту процедуру выдержали 
хорошо. Выданное поставщикам техзада-
ние содержало требования к усадке (она не 
должна превышать 1%), устойчивости окра-
ски к стирке, трению и свету. Как показал 
осмотр, усадки после стирки практически не 
было, эмблемы, нашивки, светоотражающие 
полосы сохранились хорошо.

Очень бы хотелось дальнейшего развития 
на нашем предприятии обоих проектов, и 
по защитным корректирующим очкам, и по 
новой спецодежде с корпоративной симво-

ликой. Но их внедрение будет зависеть от 
финансирования, от экономической ситу-
ации. Внушает оптимизм, что и в том, и в 
другом мероприятии мы можем располагать 
средствами из фонда социального страхова-
ния, выделяемыми предприятию ежегодно.

Инженер СОТ Анна ЛУЗИНА добавила 
свою экспертную оценку новой спец-
одежды на основе опроса работников:

– Сначала напомню, какие именно костю-
мы были выданы для эксперимента. 

Согласно ГОСТ 27575-87, каждый из 
них состоит из удлиненной куртки и полу-
комбинезона. Куртка прямого силуэта без 
подкладки, на кулисе по линии талии, с 
длинными рукавами на манжетах с застеж-
кой на одну петлю и пуговицу, с центральной 
потайной застежкой на пуговицах, отложным 
воротником на стойке. На полочках нагруд-
ные и нижние боковые накладные карманы 
с клапанами и с застежкой на петлю и пуго-
вицей. На полочках – световозвращающая 
лента. Рукава с налокотниками, спинка курт-
ки с двумя вентиляционными отверстиями.

Полукомбинезон с грудкой и бретелями 
на застежках «фастекс», с притачным 
поясом, с усилительными накладками на 
коленях, по боковым частям пояса – эла-
стичная тесьма, центральная застежка 
полукомбинезона на молнии. На передней 
части боковые накладные карманы с на-
клонным входом. По низу брючин – свето-
возвращающая лента.

Костюмы снабжены корпоративной сим-
воликой. На левый нагрудный карман куртки 
наносится фирменный знак ООО «Камский 
кабель», на спинку – логотип «Камкабель» 
белого цвета. Особое внимание уделено 
пуговицам, они должны быть  химостойкими. 

Так вот, судя по отзывам, новые костюмы 
испытывавшим их работникам в основном 
понравились. Единственно, что на «горячих» 
производствах, как, например, в цехе 5, ле-
том в них было жарковато. Но все отмечали 
достойный внешний вид, комфортный крой, 
большое количество карманов. Несомненно, 
можно считать эксперимент удавшимся, осо-
бенно после положительного теста на стир-
ку-химчистку. Можно смело рекомендовать 
эти костюмы к более массовому применению 
на нашем предприятии.

Подготовила Елена АНДЕРСОН

АКТУАЛЬНО

Для разговора на тему подготовки пред-
приятия к зиме с главным энергети-
ком ООО «Камский кабель» Михаилом  
БУЛАТОВЫМ мы встретились на прошлой 
неделе, когда в большинстве производ-
ственных и офисных помещений было 
еще очень холодно. И потому первый 
вопрос был вполне закономерным: когда 
подадут тепло на завод?

– С 11 октября началась подача тепло-
носителя на центральную магистраль, уже 
подключили гостиницу, поликлинику, цех 6, 
помещения СГП, – рассказал Михаил Вик-
торович. –  В первую очередь тепло стара-
емся подать в бытовые помещения. В самые 
ближайшие дни, если даст добро городская 
теплосеть, начнем подключение здания 
центральной проходной, АБК-2, транспорт-
ной службы. Отмечу, что от нас заявка на 
подачу тепла была подана еще с 3 октября. 
Но первыми в очереди у города идут объекты 
социального значения, предприятия в этом 
плане не в приоритете. 

– То есть, это теплосети не торопятся 
давать тепло, экономят?

– Экономить необходимо всем. Кроме 
того, городские службы должны прежде 
всего привести в нормальное состояние 
сети, выполнить необходимые аварийно-
восстановительные работы. А мы видим, 
сколько по Гайве происходит утечек, ведется 
раскопок. Как, например, возле АБК-1, где 
недавно произошла авария на центральной 
трубе теплоносителя. 

В летний период была проведена опрес-
совка и ремонты всех систем теплоснабже-
ния завода. Работы выполнялись силами 
подрядных организаций – ООО «Вектор», 
ООО «Вира+» и ООО «Техресурс», специ-
алисты которой в прошлом году проводили 
у нас аналогичные технические мероприятия 
и участвовали в ряде других проектов, в том 
числе – монтаже АНВ-3. 

Все подрядчики зарекомендовали себя 
положительно, не подвели они и в этот раз. 
Сети предприятия к пуску тепла полностью 
готовы. 

– Когда будете подключать производ-
ственные помещения?

– Подача тепла в цеха начнется после 
24 октября. Цех 7 подключим еще раньше. 

Напомню, что готовность к отопитель-
ному сезону – это не только запуск тепла 
в системы отопления. Это подготовка всех 
систем энергоснабжения, подача воды, пара, 

Подключаем и бережем тепло

Слесари аварийно-восстановительных работ ОЭ И.К. Загретдинов 
и О.Ю. Букин, начальник бюро ОЭ Е.Ю. Болотов

электроэнергии и пр., – целый комплекс 
задач, включающих также ревизию систем 
закрытия и открытия ворот, ремонт кровель 
и остекление помещений.  

В августе был произведен традиционный 
останов оборудования, причем впервые 
не в выходной день, а в понедельник, так 
как большинство производств работают в 
круглосуточном режиме. Была выполнена 
полная ревизия задвижек, насосов, других 
систем жизнеобеспечения. Согласно оформ-
ленным дефектным ведомостям произвели 
теплоизоляцию трубопроводов. Ремонт 
магистрали, проложенной под центральным 
перекрестком завода, где были заменены 
вышедшие из строя сети, также  выполнялся 
в рамках подготовки предприятия к зиме.

– Михаил Викторович, попутно хоте-
лось бы спросить про мероприятия, от-
носящиеся к электрической части. 

– Из наиболее значимых – в этом году 
нами была произведена полная замена 
на светодиодные светильники на седьмом 
этаже АБК-1. Новые светильники более эко-
номичны. Если у старых энергопотребление 
составляет 80 ватт, то у новых – всего 35.  
Вместо 190 светильников  на этаже оказа-
лось достаточно установить 140. Кстати,  по 
цене современные осветительные приборы 

ненамного дороже прежних. Если позволит 
финансирование, в дальнейших планах 
заменить все освещение в главном адми-
нистративном корпусе.

Коли мы затронули тему энергосбереже-
ния, приведу пример мероприятия, которое 
позволило нам столь же существенно сэко-
номить энергоресурс. После проведения мо-
дернизации системы обогрева джутообмот-
чиков в цехе 3 на участке защитных покро-
вов удалось полностью исключить в цехе 3  
цепочку потребления пара в 20 атмосфер. 
Подобные мероприятия экономят расходы на 
энергопотребление и в целом благотворно 
сказываются на себестоимости продукции.

В начале отопительного сезона хотелось 
бы напомнить заводчанам о необходимости 
бережного отношения к теплоресурсам. 
Прошу без надобности не открывать окна и 
двери, стараться сохранять теплый микро-
климат в помещениях. Это особенно акту-
ально сегодня, – всем приходится включать 
режим экономии.

Интервью с главным энергетиком состо-
ялось на прошлой неделе, а уже с пятницы 
и начала этой недели батареи в заводских 
помещениях наконец начали прогреваться. 
И эти дни стали особенно горячими для тех, 
кто непосредственно выполняет подключение 

– специалистов отдела энергообеспечения, 
слесарей аварийно-восстановительных работ. 

С начальником бюро по обслуживанию 
паросилового оборудования ОЭ Евгением 
БОЛОТОВЫМ мы встретились для раз-
говора во вторник.

– На сегодняшний день у нас остался 
единственный «куст», который пока не под-
ключен к теплоносителю, – говорит Евгений 
Юрьевич. – Это участок металлических 
барабанов и участок перемотки готовой про-
дукции СГП, так называемый второй ввод. 
Не охвачены пока единичные объекты, в том 
числе небольшая часть АБК-2. Надеемся 
сегодня подключить к теплу все оставшиеся 
участки. Остается еще АБК-1, но там пока 
спасает система кондиционирования.

Мы напрямую зависим от городских те-
пловых сетей. Они заполняют гайвинские 
сети, но оборудование не справляется, и 
нас урезают. Каждое утро происходит со-
гласование действий, и понятно, что выбор 
между детским садом и заводом однозначно 
должен быть в пользу первого. 

У нас в принципе тот же подход: при-
оритет бытовкам и офисам. К концу недели 
завершим с ними и сразу приступаем к 
помещениям производственным. В цехах 
более-менее тепло, там идет нагрев от ра-
ботающего оборудования. 

Пользуясь случаем, хотелось бы поблаго-
дарить за содействие специалистов ООО 
«Технология-Сервис», в первую очередь 
начальника АХС М.А. Мастрикова и мон-
тажника А.С. Золотова. Особенно ценна их 
помощь по устранению небольших аварий 
в период подключений, как сейчас. Коллеги 
оперативно откликаются на наши обращения 
в экстренных ситуациях, когда мы при всем 
желании не успеваем реагировать на по-
ступающие заявки от цехов.

Из числа работников своего бюро особо 
хотелось бы отметить Ильдара Камильеви-
ча Загретдинова, успешно совмещающего 
обязанности слесаря и сменного мастера, а 
также слесаря аварийно-восстановительных 
работ Олега Юрьевича Букина.

В зиму мы вступаем в штатном режиме, 
вовремя и в должном объеме выполнив 
все работы по опрессованию системы. На-
деемся, что предстоящий холодный сезон 
обойдется без неприятных сюрпризов.

На момент выхода газеты здания 
АБК-1, АБК-2 и участок металлических 
барабанов были полностью подключены 
к теплоносителю. На очереди – произ-
водство. 

Елена АНДЕРСОН
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ВОПРОС  НАЗРЕЛ

До недавнего времени для водителей транспортных средств, пере-
двигающихся по территории завода, самым сложным участком 
был переезд через железнодорожные пути на дороге, ведущей к 
дальним складам. И вот наконец ситуация изменилась: переезд 
отремонтирован.

Это основная дорога, которая ведет на склады 16 и 18. Переезд каждый 
день преодолевают заводские погрузчики, большегрузные автомобили 
сторонних организаций. Состояние участка можно было назвать кри-
тическим. 

– На переезде износились резиножелезобетонные плиты, – пояснили 
специалисты ОКСиР, которые контролировали ход выполнения работ. 
– Плиты были уложены около десяти лет назад, а шпалы под ними не 
менялись, пожалуй, с момента обустройства переезда и прогнили. Мест-
ность заболоченная, отвод воды требовал чистки. Транспорт ездил с 
большими затруднениями. 

Работы выполняло железнодорожное управление. Перебрали под-
стилающий слой, заменили шпалы, подсыпали под них 30 кубометров 
щебня. Переложили рельсы. В это время полностью было прекращено 
движение автомобилей и поездов. Работы выполнены оперативно, за 
одни сутки. Осталось сделать асфальтобетонную вставку между двумя 
железнодорожными ветками и уложить свежий асфальт на подъездных 
путях к переезду.

При работе над проектом выяснилось, что железобетонные плиты 
выпускаются у нас в Перми. Их и заложили в проект. Трудность была в 
том, чтобы подобрать плиты под нашу нагрузку. Интенсивность движения 
на участке очень высока. Обеспечить постоянный проезд погрузчиков 
и автомобилей с тяжелыми барабанами – не то же самое, что отремон-
тировать переезд через трамвайные пути, где ездят преимущественно 
легковые машины. Выбранные плиты рассчитаны на нагрузку 30 тонн. 
Будем надеяться, в эксплуатации они окажутся надежными. 

Анастасия МЕРКУШИНА

ЗОЛОТАЯ ОСЕНЬ

По старой доброй традиции, 
празднование Дня пожилого 
человека на нашем предпри-
ятии выливается в целый месяц 
мероприятий, организованных 
для заводских ветеранов ру-
ководством и профсоюзным 
комитетом. 

Открылась череда осенних встреч 
праздничным вечером в столовой 
заводского санатория-профи-
лактория. Больше сотни человек 
собрались в уютном зале за накры-
тыми столами, их радушно встре-
чали сотрудники оздоровительного 
учреждения. 

– Ежегодно в золотую осеннюю 
пору мы чествуем тех, кто все свои 
силы и знания посвятил своему 
заводу, – сказала, обратившись к 
гостям, председатель Совета вете-
ранов Галина Боброва. –  Это день 
благодарности за тепло ваших 
сердец, за отданные работе силы, 
за опыт, которым вы делитесь с 
молодым поколением. 

Возраст зрелых, мудрых людей 
часто называют осенью жизни.  
Но у нас язык не поворачивается 
называть вас пожилыми людьми. 
Вы молоды душой, а секрет ва-
шей молодости – в оптимизме и 
трудолюбии, в огне души. Не беда, 
что годы идут вперед, душой вы 
остаетесь молодыми всегда!

Порадовала ветеранов концер-
тно-развлекательная программа в 
сопровождении семейного твор-

ПОЭТИЧЕСКИЙ КЛУБ

В наше время издание книги стихов – со-
бытие очень редкое, почти уникальное. 
Особенно, когда книга являет собой сбор-
ник произведений авторов, большинство 
которых – не корифеи в литературном 
творчестве, а самодеятельные поэты, 
обычные люди, живущие среди нас. 

 «Дорогие читатели! Если вам в руки попала 
эта небольшая скромная книжечка, не спе-
шите откладывать ее в сторону. Авторы этих 
стихов – не поэты-профессионалы, поэтому 
не судите их строго. Полистайте странички, 
вчитайтесь в стихотворные строчки, и вы 
ощутите дуновение искренности и открыто-
сти, радости и восторга. Зазвучат взволно-
ванные голоса людей разных профессий, 
родившихся на Гайве или приехавших сюда 
по велению судьбы и живущих здесь уже 
многие годы.

Что же их объединяет, сила какого при-
тяжения свела их вместе в этом сборнике? 
Сила эта – безмерная любовь и нежность к 
этой земле, к этому единственному месту, 
«малой» родине с единственным именем – 
Гайва. Древнее поэтичное имя носят и река, 
и огромный микрорайон Перми. От причаст-
ности к этой земле, с ее замечательными 
людьми, с ее богатой историей, традици-
ями и ритмом жизни, и закипали в душе 
стихотворные строчки, требовали выхода и 
выливались на бумагу», – такими словами 
известного поэта, члена Союза писателей 
России Валентины Телегиной открывается 
недавно изданный сборник стихов «Моя 
малая родина – Гайва!» 

Среди авторов, чьи стихи представлены 
в книге, – член Союза писателей Анатолий 
Гребнев, Нина Мажова, Мурат Ибрагимов, 
Афанасий Матросов, Вениамин Подгорных, 
Юрий Шерстобитов, Марина Бурдина, Алек-

Благодарность  
за огонь души

Отремонтирован 
переезд

ческого дуэта. А с каким азар-
том гости принимали участие в 
увлекательных конкурсах, пели и 
танцевали! 

Как обычно, по домам дорогих 
гостей доставил заводской автобус.

А на следующей неделе другая 
группа ветеранов была приглаше-
на на ознакомительную экскурсию. 
В сопровождении председателя 
ППО ВЭП кабельных предпри-
ятий Н.В. Турушева ветераны на 

автобусе проехали по заводской 
территории, побывали в цехах, 
с интересом послушали рассказ 
начальника КТБ СГТ М.В. Гуляева 
об изменениях и новшествах, про-
изошедших на «Камском кабеле» 
за последние годы. С особенным 
чувством заходили в подразделе-
ния, в которых когда-то работали. 

После путешествия по родному 
«Камкабелю» гости отправились 
на экскурсию в заводской музей, 
а затем – в актовый зал АБК-1 на 
чаепитие. 

Месячник в честь Дня пожилого 
человека продолжается. В рамках 
праздничных мероприятий – целая 
череда экскурсионных поездок, в 
том числе в Добрянку, Реж, Ека-
теринбург, Воткинск. А 26 октября 
заводские ветераны соберутся на 
концерт группы «Старый парк». 

Как каждое время года пре-
красно по-своему, так же непо-
вторимы и возрастные «сезоны» 
нашей жизни. Какие бы беды ее 
ни омрачали, все плохое забыва-
ется. И мы снова радуемся жизни, 
мечтаем о счастье, о любви. Ведь 
жизнь прекрасна! 

Елена АНДЕРСОН

Источник вдохновения –  Гайва
Иван НЕЧАЕВ

На речке Гайва
Бережок от бережка
Где шажок, где два шажка,
Есть и шире ширина,
Есть и глубже глубина.
То тихоня, то резвушка
Эта дивная речушка.
Как змея извилиста,
Омутиста, илиста.
В зарослях ветвистых,
В утренниках мглистых,
В птичьих трелях – перещелках
На заре розовощекой.
При луне – с луной на дне, 
Как с костром на глубине.
А водица – студеница,
Так и хочется напиться.
Тут на травах сочных 
Хорошо рабочим!

1962 г.

Нина МАЖОВА
В тихом поселке у Камы реки
Возле бараков смородина,
Птицы поют и журчат ручейки,
Здесь моя малая родина.
Вниз по Толбухина стайкой спешит
Прямо из школы весь класс
В кинотеатр, что под горкой стоит,
Скоро начнется сеанс.
Кинотеатр этот радует глаз,
Хоть и в провинции вроде бы.
Центром культуры он служит для нас
И гордо зовется он «Родина».

2016 г.

сандр Челухиди, Александр Кузнецов, Миха-
ил Безусов, Иван Нечаев, Виктор Пыхонин, 
Людмила Югова, Сергей Локтин, Людмила 
Глущенко, Дарья Савченко и др. 

И еще одна цитата из обращения к чита-
телям В. Телегиной: 

«Каждый из них, спустя годы, вспоминает 
свое заветное и воспевает улицу детства, 
сквер, школу, парк имени Чехова – «парк 
семи мостов», переулок, соловья, грибной 
дождь, берег, старый бор и чернику, строи-
тельство Камской ГЭС и шлюзы с плотами… 
Все то, от чего щемит сердце, то, что дает 

силы жить и ощущать радость и полноту  
жизни…

Время идет, подрастают и сменяют друг 
друга молодые поколения гайвинцев. Многие 
из них, закончив учебу, разлетятся в другие 
города, в другие края. Но наступит время 
светлой грусти и воспоминаний о счастливых 
днях, о годах испытаний, и кого-то неудержи-
мо потянет в места своего детства и юности, 
кто-то решит вернуться и обретет здесь 
душевное равновесие… Ведь главное – не 
предавать свою память, свою привязанность 
к родному гнезду, к той земле, которую мы 
зовем малой родиной». 

 В книге использованы стихи и фото-
графии самодеятельных поэтов Гайвы из 
разных источников: газет «На стройке» и 
«Камский кабельщик», архивов авторов, 
интернета.

Автор идеи поэтического сборника – За-
служенный учитель РФ, краевед, настоящий 
подвижник, бывший директор школы №46 
Л.М. Варова. А сама Людмила Михайловна 
выражает глубокую благодарность людям, 
которые, не считаясь со временем, ока-
зывали всемерное содействие, участие 
и поддержку на всем протяжении сбора 
материалов: инженеру Н.С. Борисовой, пре-
подавателю Г.К. Новиковой (Пономаревой), 
воспитателю Л.А. Юговой и заведующей би-
блиотекой С.В. Шестаковой. Издание было 
бы просто невозможно без помощи многих 
неравнодушных людей.

Презентация книги «Моя малая роди-
на – Гайва!» намечена на 28 октября, со-
стоится она в библиотеке №8 в 18 часов.  
В программе литературного вечера – вы-
ступления авторов, чьи стихи представлены 
в сборнике. Приглашаются все желающие, 
все, кто неравнодушен к поэзии и любит 
свою малую родину.

Подготовила 
Елена АНДЕРСОН
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Инженер лаборатории резин ЦЗЛ – высшее 
профессиональное образование (химиче-
ское), опыт работы в аналогичных должностях 
не менее 1 года, желателен опыт работы в 
области производства и переработки рези-
новых смесей, знание основ аналитической, 
физической и органической химии, знание 
методов испытаний.

Диспетчер службы внешней логистики 
– высшее профессиональное образование, 
опыт работы в должности с аналогичным 
функционалом от 1 года, наличие опыта ор-
ганизации перевозки грузов автомобильным 
транспортом, наличие опыта координации 
транспорта на погрузке/доставке грузов.

Менеджер по продажам – высшее про-
фессиональное образование, опыт работы 
в должности с аналогичным функционалом 
не менее 1 года, обязателен опыт работы с 
электротехнической продукцией, желателен 
опыт работы с кабельно-проводниковой про-
дукцией, наличие навыков активных продаж, 
проведения презентаций, активного поиска 
клиентов, в т.ч. телефонных продаж. 

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120. 

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

Тел. (342) 274-74-73 (доб. 22-82, 22-83). 
E-mail: podbor@kamkabel.ru

Вакансии специалистов

КАСАЕТСЯ  КАЖДОГО

Об уплате имущественных налогов 
физических лиц в 2016 году
Межрайонная инспекция ФНС России № 9 
по Пермскому краю  информирует налого-
плательщиков о приближении срока уплаты 
имущественных налогов физических лиц 
– это транспортный, земельный и налог на 
имущество физических лиц.

Уплата налога производится не позднее 
1 декабря года, следующего за истекшим 
налоговым периодом. Соответственно, 
уплатить налог за 2015 г. следует до 1 де-
кабря 2016 г.

Для получения информации о сроках 
направления налоговых уведомлений вос-
пользуйтесь интернет-сервисом: «Сроки 
направления налоговых уведомлений».

Если этот документ налогоплательщики 
не получат за месяц до срока уплаты налога, 
ФНС России рекомендует проявить инициа-
тиву, обратившись в инспекцию лично.

Кроме того, если гражданин не получил 
налоговое уведомление, он обязан сообщить 
в налоговый орган по месту жительства либо 
по месту нахождения имущества о наличии 
у него имущества, признаваемого объектом 
налогообложения.

Налогоплательщик, имеющий право 
на налоговую льготу, должен представить 
заявление и документы, подтверждающие 
такое право, в налоговый орган по месту 
нахождения объекта налогообложения.

В случае обнаружения ошибок или некор-
ректных данных, влияющих на исчисление 
налога, налогоплательщики могут вовремя 
предупредить инспекторов – вместе с нало-
говым уведомлением направляется форма 
заявления, предназначенная для обратной 
связи с налоговым органом.

Для удобства всем налогоплательщикам, 
рекомендуем подключиться к личному каби-
нету физического лица на сайте ФНС России 
www.nalog.ru.  

Во всех территориальных налоговых 
органах Пермского края для налогоплатель-
щиков-физических лиц 18 ноября с 8.00 до 
20.00 и 19 ноября с 10.00 до 15.00 пройдут 
Дни открытых дверей по информированию 
граждан о налоговом законодательстве, 
порядке исчисления и сроках уплаты иму-
щественных налогов.

Информирует налоговая
Уведомление 
о новом порядке применения 
контрольно-кассовой техники

 Федеральный закон от 03.07.2016 № 
290-ФЗ «О внесении изменений в Феде-
ральный закон от 22.05.2003 № 54-ФЗ «О 
применении контрольно-кассовой техники 
при осуществлении наличных денежных 
расчетов и (или) расчетов с использованием 
платежных карт» (далее – Федеральный за-
кон) предусматривает изменение порядка 
применения контрольно-кассовой техники 
(далее – ККТ).

В соответствии с новым порядком ККТ 
должна передавать данные о расчетах в 
налоговые органы через операторов фи-
скальных данных. Обязанность применять 
новую ККТ наступает с 01.07.2017, при этом 
уже с 01.02.2017 года регистрация и пере-
регистрация ККТ старого образца будет 
невозможна. 

Для минимизации затрат вам необходи-
мо начать процедуру снятия ККТ старого 
образца с регистрационного учета в бли-
жайшее время в порядке, действующем до 
вступления в силу Федерального закона. 
Сделать это вы можете в Межрайонной  
ИФНС России № 9 по Пермскому краю (г. 
Пермь, ул. Александра Щербакова, 35, 
каб. 101). Для работы по новой технологии 
необходимо приобрести новую ККТ или 
провести модернизацию ККТ (программ-
ную или программно-аппаратную). Для 
этого вам заблаговременно (за месяц) 
необходимо связаться с производителем 
кассовой техники напрямую или через 
центр технического обслуживания, узнать 
о возможности модернизации, чтобы за 
неделю до визита в ИФНС комплект мо-
дернизации или новая ККТ были у вас в 
наличии. 

Зарегистрировать новую ККТ вы сможете 
в личном кабинете на сайте ФНС России 
(www.nalog.ru) после заключения договора 
с оператором фискальных данных, выбрать 
которого вы можете самостоятельно.

Обращаем внимание, что законо-
дательством Российской Федерации 
предусмотрена административная от-
ветственность за модернизацию ККТ 
без предварительного  снятия с учета в 
налоговом органе.

Межрайонная Инспекция  
ФНС России № 9 по Пермскому краю   

Общественная приемная депутата Пермской город-
ской Думы по округу №16 Владимира Евгеньевича 
МОЛОКОВСКИХ находится в каб. 224 АБК-2 (учебного 
корпуса) ООО «Камский кабель». По вторникам с 11 до 
17 ч. прием будет вести помощник депутата.

21 октября мы с радостью отметим славный юби-
лей нашей мамы и бабушки Валентины Васильевны  
ТУДВАСЕВОЙ.

Родная наша, мы очень любим тебя, ценим и уважаем. 
Очень благодарны тебе за поддержку и заботу, за твой 
оптимизм и энтузиазм. Прости, если иногда огорчаем. Но 
мы очень хотим давать тебе как можно больше поводов 
для возможности гордиться нами, радоваться нашим до-
стижениям и успехам. 

Поздравляем тебя с таким достойным юбилеем! Желаем здоровья, ра-
дости, позитива, сохранения неуспокоенности, интереса и любви к жизни. 
Очень любим тебя, родная, крепко обнимаем и нежно целуем!

Дети и внуки

Коллектив ООО «Неруд-Комплект» поздравляет своего 
генерального директора Н.В. ТЕЛЯТНИКОВА с юбилеем.

Уважаемый Николай Владимирович!
В день юбилея мы рады выразить Вам наши душевные 

поздравления и пожелать всяческого благополучия.
Пусть у Вас все будет хорошо, пусть Вас ценят дома и 

на работе, пусть украшают Вашу жизнь крепкое здоровье, 
доброта окружающих и благородное приятие жизни.

Пусть годы бегут и бегут – не беда.
Пусть рядом здоровье шагает всегда.
Пусть счастье, как птица, на крыльях летит,
А сердце не знает тревог и обид!

Коллеги, друзья от души поздравляют с юбилеем 
монтера кабельного производства цеха 3 Александра 
Александровича УВАРОВА, желают ему счастья, благо-
получия, крепкого здоровья, успехов во всех делах, удачи 
и прекрасного настроения!

Библиотека №8 им. Н.А. Островского приглашает
21 октября в 18 часов на музыкально-поэтический вечер по произведе-

ниям С. Есенина с участием вокальной студии «Отрада» 
«В гармонии с возрастом».

22 октября в 12 часов на мастер-класс Павловой Л.В. 
«Кукла Зернушка».

Наш адрес: ул. Гайвинская, 6. Телефон: 274-12-78. 

9 октября 2016 года при трагических обстоятельствах вместе со своим товарищем 
Анатолием Борисовичем НАПОЛЬСКИХ ушел из жизни мастер цеха №9 Алексей 
Евгеньевич МАЛЬЦЕВ. 

Алексей Евгеньевич свою трудовую деятельность на заводе начал в 1994 году в каче-
стве инженера-технолога. В 2010 году поступил на должность мастера в цех 9, с самой 
лучшей стороны проявил себя как организатор производства и руководитель рабочего 
коллектива. Память об этом замечательном творческом человеке, прекрасном специ-
алисте, товарище, друге навсегда сохранится в наших сердцах.

 Выражаем глубокое соболезнование семьям, родным и близким погибших.
Коллектив предприятия


